Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Pieces
Référence AGB3P1069
Prix 915 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité a "la safranette”,résidence de standing sécurisé et gardienné, avec
piscine et tennis, grand appartement de 3 piéces traversant de 83 m2 a
moderniser, exposé plein sud avec une vue magnifique sur la mer et le cap-ferrat. Il
est composé d'un hall d'entré avec rangements et penderie, d'un séjour/salle a
manger ouvert sur la terrasse, d'une cuisine séparé avec séchoir, de deux
chambres avec rangements dont I'une est ouverte sur la terrasse, d'une salle de
bain et d'un toilette séparé. Un garage fermé et une cave complétent ce bien. Cette

résidence est situé en contrebas de la moyenne ...

In a luxury residence, with caretakers, pool and tennis, large 3-room appartment of
83. Sgm, south facing with a magnificent view on the sea and cap-ferrat. It
comprises an entrance hall with storage space and hanging space, a living/dinning
room open on the terrace, separated and equiped kitchen equipped with laundry
facilities, 2 bedrooms with storage (one of which open on the terrace), a bathroom
and separated toilets. A closed garage and a cellar complete this property. The
residence located below the middle corniche is quiet, with immediate access to all

amenities and local shops. Cold ...

AGENCE GENERALE BOVIS
Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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